

Llega a Guatemala primer grupo de migrantes cubanos para continuar viaje a Estados Unidos



La Habana, 13 ene (RHC) El primer grupo de 180 migrantes cubanos que se encontraban en Costa Rica, llegó este miércoles a Guatemala procedente de El Salvador, para continuar vía terrestre hacia México en busca de alcanzar territorio estadounidense, informaron fuentes de emigración.

Los cubanos costearon de su bolsillo los gastos de su traslado, incluido el pago de visas e impuestos por su tránsito por El Salvador y Guatemala.

Al llegar a México, los viajantes no pagarán el visado, pues el traslado en ese país se hará por vía terrestre, en cuatro autobuses, según informan autoridades migratorias.

Sobre ese primer viaje el canciller costarricense, Manuel González, manifestó que hasta el momento el traslado ha tenido lugar de manera exitosa y agregó que la próxima semana, los gobiernos de Costa Rica, El Salvador, México y Honduras se reunirán para evaluar los resultados de esa operación piloto.



Radio Habana Cuba